



### 学校教育目標

## 「あすをひらく」

令和4年度 小友小学校 学校報 No.17 令和4年11月17日

# 3年生が公開授業で称賛されました。

10月28日(金)に、尾崎小学校を会場に秋田県国語教育研究会本荘由利大会が行われ、全県各地から国語の先生方が参加しました。我が小友小学校の小松万季人先生が、そこで3年生の国語の授業を公開しました。

小友小学校の3年生は、場所が他の小学校で、しかも大勢の先生方が見ている前でも臆することなく、普段通り活発に、そして立派な態度で授業に臨みました。その後の授業研究分科会では、称賛の声が多数上がったそうです。









# **运生 業性 三川 治東**

11月2日(水)に、全校で火災を想定した 避難訓練を行いました。長休みで、教室にいな かった子どもが多い中で行われましたが、子ど もたちは緊急放送が流れると、それまでの遊び をやめ、静かに放送の指示に従って避難するこ とができたので感心しました。





# THE EXAMPLE OF THE PARTY OF THE

11月3日(木)に小友地区、6日(日)に石沢地区の文化祭が行われました。3日には、太鼓クラブが「石沢太鼓」と「末広太鼓」を披露しました。息の合った演奏で観客を魅了して

いました。この 伝統がずっと続 けばいいなと思 いました。

子どもたちが たくさん会場に 足を運び、にぎ やかな祭りとな りました。



# **ルーザンバビーが水展問選手と一番日恵武さをしました。**

11月4日(水)に、ノーザンハピネッツの保岡龍斗選手と池田薬局の人々が来校し、子どもたちと一緒に窓拭きをしてくれました。

保岡選手は、昨年東京オリンピックに3人制バスケットボールの日本代表として活躍した選手です。一緒に訪れたマスコットのビッキーと共に大人気でした。





## 東ブロック授業研究会で小友小のよさを発揮!





11月10日(木)に、小友 小学校で、『東ブロック授業研究 会』が行われ、尾崎小、子吉小、 由利小からたくさんの先生方が 来校しました。

1年生は、「ひきざん」、6年 生は「比例、反比例」の学習を しました。どちらの授業も、子 どもたちが生き生きと活動し、 主体的、対話的で深い学びが成 されていました。

他校の先生方からは、生徒の 素晴らしさはもちろんのこと、 授業構成や展開の良さにおほめ の言葉をいただきました。





## 鈴木さん佐々木さん感謝のき

11月11日(金)に、これまで校外学習で お世話になった、鈴木久夫さんと佐々木順一さ んをお迎えし、2年生の教室で感謝の会が開か れました。

「町のいいとこはっぴょう会」では、子ども たちの司会進行で、これまで校外学習で訪れた

ところの発表 があり、おニ 人ともとても 喜んでくれま した。



## 原さんから野米をいただきました。

米30kgはどのく らい重いのか持って みる男子が続出しま した。菅原さんあり がとうございました。

5年生が稲刈りを した時のお米を大沢 の菅原文克さんが、 精米にして学校に届 けて下さいました。



## **本語:由用以生成道鍊**成污

団体

第1位 小友唯心塾A 第2位 小友唯心塾B

玲依

ホタルすむ きれいな小川 守りたい

> 4年 藤井 佳作 結

個人 3年生以下 第1位 打矢 今野 第2位

5年生

慶翔 第1位 打矢 亘汰

6年生 第1位 井島

第2位 打矢 琉依 來 第2位 今野 翔哉





5年の打矢亘汰さん、6年の井島來さんが、11月19日、20日に東京の講道館で行われ る、日整全国少年柔道大会に秋田県代表選手として出場します。健闘を祈ります!